

La Concacaf ouvrira un bureau en Jamaïque



Kingston, 1 mars,(RHC).- La Concacaf, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de football a annoncé l'ouverture prochainement à Kinsgton d'un bureau pour renforcer le travail dans la zone caribéenne.

L'information, donnée par le quotidien Jamaica Observer. Précise que l'annonce a été faite par le président de a Concacaf, Víctor Montagliani, qui a signalé que la Concacaf espère tripler ses investissements pour les compétitions de football dans les Caracaïbes, par rapport à l'année dernière.

Il a expliqué que 80 % de l'assistance financière est destinée aux associations des pays caribéens d'ou l'importance du nouveau bureau régional

La Concacaf a sa maison mère à Miami, aux États-Unis et une succursale au Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/123029-la-concacaf-ouvrira-un-bureau-en-jamaïque>



Radio Habana Cuba